
                                                                       ПРОТОКОЛ № 1 
рабочего заседания Общественного совета по вопросам независимой оценки 

качества работы муниципального казенного  общеобразовательного 
учреждения  

« Непрядвенская средняя общеобразовательная школа» 
  

 
Дата проведения: 09.09.2024 года 
Присутствовало: 7человек. 
Место проведения:  МКОУ « Непрядвенская средняя общеобразовательная 
школа» 
Присутствовали: 

1. Селянинова Валентина Анатольевна -  заместитель директора по УР МКОУ 
«Непрядвенская СОШ» 

2. Рудакова Ольга Станиславовна - учитель информатики, председатель 
профсоюзного комитета  МКОУ «Непрядвенская СОШ». 

3. Дульнева Елена Сергеевна - заместитель директора по ВР МКОУ 
«Непрядвенская СОШ». 

4. Санкина Ольга Николаевна -  учитель истории МКОУ «Непрядвенская СОШ». 
5.  Бубнов Василий Васильевич - представитель родительской общественности. 
6. Шестова Ирина Александровна      -     директор  МКОУ «Непрядвенская СОШ» 
7. Пантюшина Татьяна Николаевна – представитель родительского комитета 

школы. 
 

 
ПОВЕСТКА ДНЯ: 

       
1. Отчет  Общественного совета о  работе при  МКОУ «Непрядвенская СОШ»  за  

2023 – 2024 учебный год.  
 2.  О подготовке к новому  2024-2025 учебному году. 
 3. Об организации горячего питания школьников и изменениях при оплате питания. 
 4.  Утверждение плана работы ОС на 2024-2025 учебный год. 
 5. О результатах выпускных экзаменов в 9 классе (ОГЭ). 
 6.  Организация внеурочной деятельности в школе. 

  
СЛУШАЛИ: 

1. По первому вопросу слушали Селянинову Валентину Анатольевну.  Она 
доложила всем присутствующим о проделанной работе ОС за прошлый 
учебный год. Все намеченное было сделано, запросы участников 
образовательного процесса в 2023-2024 учебном году выполнены.  

2. По второму вопросу слушали Шестову Ирину Александровну – директора 
школы. Она доложила всем, что в результате проведенных ремонтных работ 
школа была сдана без замечаний.  

3. По третьему вопросу заслушали Дульневу Е.С. Она рассказала об организации 
горячего питания школьников и о новых изменения при оплате за питание. 
Все учащиеся школы /100%/ охвачены горячим питанием, всем родителям 
объяснили все вопросы по оплате питания, все согласны. 

4. По четвертому вопросу слушали Селянинову Валентину Анатольевну. Она 
предложила на всеобщее обсуждение  проект плана  работы ОС на 2024-2025 
учебный год. После некоторых поправок, дополнений план был принят 
единогласно. 



5. Далее Селянинова В.А. рассказала о результатах выпускных экзаменов в 9 
классе в форме ОГЭ. Сдали экзамены только на «4» и «5». Это очень хороший 
показатель работы школы. Работали с ними следующие педагоги: Шестова 
И.А. /русский язык/, Рудакова О.С. /математика/, Баранова Г.Н. /биология/, 
Санкина О.Н. /обществознание/. Это их заслуга в таком результате. 

6. По последнему вопросу слушали Селянинову В.А. Она объяснила, что в этом 
учебном году внеурочная деятельность будет обязательно 6  часов в неделю в 
каждом классе.  Включены часы по региональному историко – культурному 
стандарту для изучения истории Тульского края, также по профориентации 
«Россия -  мои горизонты», обязательный классный час «Разговоры о 
важном». 

  
   РЕШИЛИ:  
1. Принять к сведению информацию Дульневой Е.С. о выполненной работе ОС за 

прошедший учебный год. 
2. Принять к сведению отчет Шестовой И.А. о подготовке школы к новому 

учебному году. 
3. Принять к сведению информацию Селяниновой В.А. об организации горячего 

питания школьников. 
4. Утвердить план  работы ОС на 2024-2025 учебный год. 
5. Принять к сведению информацию о результатах выпускных экзаменах в 9 

классе. 
6. Принять к сведению информацию Селяниновой В.А о внеурочной 

деятельности. 
 
 
 
 
  
Председатель 
Общественного совета   ___________________ В.А. Селянинова 
  
                  Секретарь  _______________________Санкина О.Н. 
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